

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Bourses sports-études : faire du Gabon une nation sportive

Willy NDONG
Libreville/Gabon

Le 18 décembre dernier, le Conseil des ministres a adopté le projet de décret portant réorganisation de l'Agence nationale des bourses du Gabon (ANBG). Selon cette réforme, les sportifs gabonais les plus brillants pourront désormais bénéficier d'une bourse sport-études allouée par le gouvernement. Cette nouvelle réforme au niveau du sport gabonais, voulue par le président de la République, et menée par le ministre des Sports Franck Nguema, cadre parfaitement avec la vision des plus hautes autorités de notre pays qui ont l'ambition de faire du Gabon une nation sportive. De fait,

ces bourses récompenseront les élèves et étudiants gabonais les plus brillants, qui concilient à la fois les études et le sport, notamment de haut niveau. Les Championnats scolaires et universitaires (CSU), l'autre réforme menée à bien par Franck Nguema, constituent, incontestablement, un puissant vivier de détection de nouveaux talents susceptibles de bénéficier de ces bourses de l'État. C'est un nouveau palier dans le sens du développement du sport dans notre pays qui vient d'être franchi. Ainsi, trois types de bourses ont été retenus par les autorités de notre pays. À savoir : l'allocation post-Bac pour les sciences et techniques des activités physiques et sportives,



Photo: HNM/L'Union

Toutes les disciplines sportives sont concernées par ces bourses. A condition d'avoir du talent et l'âge requis.

la bourse sport-études pour les élèves, collégiens et lycéens ayant entre 11 et 17 ans, et la bourse de sportif de haut niveau, dont les bénéficiaires ont

des résultats incontestables au niveau africain et mondial. Avec cette nouvelle réforme, le Gabon, dans quelques années, pourrait compter, pourquoi

pas, de nombreux sportifs de haut niveau, et faire du Gabon une nation sportive, comme le souhaite le président Ali Bongo Ondimba.

Mario Lémina dans le match

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

- **Mario Lemina (Fulham)** : l'équipe de Fulham (17e), pourtant réduite à dix après l'exclusion à la 62e minute de Joachim Andersen, a résisté pour prendre un point à Newcastle. Notre compatriote, costaud au niveau du secteur médian, a obtenu la note de 6/10. Pourvu qu'il continue sur cette lancée pour le bonheur des Panthères en mars prochain. - **Pierre-Emerick Aubameyang (Arsenal)** : les semaines se suivent et se ressemblent pour les Gunners. En effet, Arsenal a concédé une nouvelle défaite (1-2) sur le terrain d'Everton, en match comptant pour la 14e journée de Premier league. Avec ce mauvais résultat, les Gunners (15e) se rapprochent dangereusement de la zone rouge. À noter que pour cause de blessure au mollet, Aubameyang n'a pas été convoqué pour ce match. - **Denis Bouanga (Saint-Etienne)** : au terme du match comptant pour la 16e journée



Photo: Joe Toth

de L1, disputé sur un rythme endiablé, les Verts et les Crocodiles de Nîmes se sont quittés sur un score de parité (2-2). Entré à la 62e minute, Denis Bouanga a fait ce qu'il a pu.

- **Jim Allevinah (Clermont) / Paris FC (3-2)** : malgré une fin de match tendue, le Clermont Foot a finalement battu Paris FC sur le score de 3 buts à 2. Avec ce résultat, Clermont revient à la 6e place, à un point de son adversaire (5e). Jim Allevinah, entré en cours de jeu, a participé à la victoire des siens.

- **Johann Obiang (Rodez)** : le match opposant Rodez à Châteauroux, comptant pour la 16e journée de Ligue 2, s'est soldé sur un score de parité (1-1). Titulaire durant cette rencontre, Johan Obiang et les siens ont même ouvert la marque avant de se faire rattraper.

TP Mazembe : des présences et absences remarquées à Libreville

Willy NDONG
Libreville/Gabon

La formation du TP Mazembe de la République démocratique du Congo, qui affronte demain mercredi à 15h 30, l'équipe de Bouenguidi Sports, en match comptant pour les 16es de finale aller de la Ligue africaine des champions, est arrivée dimanche soir à Libreville, en provenance de Lubumbashi. Pour cette rencontre face au représentant gabonais, l'entraîneur serbe du TP Mazembe, Dragan Cvetković, a convoqué vingt joueurs. Parmi ceux ayant effectué le déplacement, on retrouve, tout naturellement, les cadres de cette formation. Il s'agit, entre autres, du portier ivoirien Sylvain Gbohhou, du légendaire Trésor Mputu Mabi, du médian zambien Rainford Kalaba, sans oublier l'actuel



Photo: DR

Les joueurs de Mazembe sont arrivés dimanche soir à Libreville.

meilleur buteur du club, le Guinéen Moustapha Kouyate, passé par le FC Akanda entre 2017 et 2018. Deux absences sont, toutefois, à signaler : "Étienne Mayombo et Kabaso Chongo ne seront pas de la partie pour des raisons de santé", affirme une source du club champion de la RDC. Hier, lundi, avant la séance

d'entraînement, joueurs et dirigeants du Tout-Puissant Mazembe ont passé les tests de Covid-19, conformément au protocole sanitaire voulu par la Confédération africaine de football (Caf). Les joueurs de Mazembe auront leur dernière séance d'entraînement cet après-midi au stade Augustin-Monedan de Sibang.